

# 面影 町内会だより

発行  
面影1丁目  
町内会総務部

## 第35回面影1丁目納涼祭



暑さを忘れ、多彩な催しを堪能！

「第35回面影1丁目納涼祭」が7月19日(日)、塩釜神社前広場で盛大に行われました。地域住民の交流の場として毎年行われ、今年で35回目。心配された台風の影響もなく恒例の祭りは大勢の家族連れでにぎわいました。会場には提灯の明りが点り、生ビール・焼きそば・カレーライス・揚げたこ焼きなどの屋台が並び大にぎわい...、長蛇の列ができ、かき氷、フライドポテトなどは子供たちに大人気だった。  
特設ステージでは、明朗会の「きよしのズンドコ節」でスタート。昨年に続いて参加した、鳥取環境大学音創部が迫力ある生バンド演奏を披露すると、地域住民から盛んな拍手を浴びていました。

又、カラオケ大会では町内の芸達者が素晴らしい歌声を披露し大いに盛り上がりました。恒例のお楽しみ抽選会では大当たりが出るたびに大きな歓声が上がり、住民たちは飲み物などを片手にそれぞれ夏の夜を満喫していました。  
前日からの準備・後片付け等、役員及びスタッフの皆様大変お疲れさまでした

### <第35回面影1丁目納涼祭を終えて>

#### 「笑顔で触れ合おう！面一」



納涼祭実行委員長 中島 秀吉

町内の皆様、納涼祭を楽しんで頂けましたでしょうか。  
執行役員は本番に向けて、早くから関係者、諸先輩のご協力を頂いて準備を進めてきましたが、心配していたのが天候でした。台風11号の動きが遅くヤキモキしていましたが、祈りが通じたのでしょうか、前日に通り過ぎ、無事開催することができました。本番では「砂像の実演」、又、ステージでは明朗会の「ズンドコ節」を皮切りに環境大学音創部による「生バンド演奏」・「ラムネの早飲み」・「ビンゴゲーム+風船ダーツ」と大いに盛り上がり、バザーでは昨年の課題でもありました、各バザーの販売数を多くしました。又、バザーの配置も今年に変更、全体的に見て町内の皆さんが大いに盛り上がったかなと思います。  
最後に納涼祭に携わっていただいた方にお礼を申し上げますと共に、来年も納涼祭を通じて町内会を更に盛り上げていただければと思います。

ありがとうございました。

## 会場ウォッチング！



明朗会の「きよしのズンドコ節」



昨年に続いての参加「鳥取環境大学音創部」



じゃんけんはだれが勝ったのかな？



「笹百合の会」が初の踊りを披露...



砂像に挑戦！！



ラムネの早飲み競争



▲町内にはかなりの芸達者が...！ 皆さん素晴らしい歌を披露してくれました。

**執行部より**

**ご協力ありがとうございました！**



町内会長 林 邦広

台風の直撃を受けて、周りでは大きな被害が出ていましたが、わが面一には何の被害もなく、ただ曇り空をプレゼントしてくれるのみでした。関係者、役員の始め町内会皆様のご協力のお蔭です。

納涼祭は、町内会最大のイベントです。このイベントを通し、皆で協力し合い、共に集い親睦を深め、楽しく盛り上がる時を持ちました。この納涼祭が、わが面一の住みよい町づくり、思い出づくりの手助けになれば幸いです。

**平成27年度(第35回)納涼祭収支報告**

①. バザー関係収支報告

販売額	材料費	収益
289,250	201,040	88,210

②. 納涼祭実行経費

経費	バザー券清算	総経費
198,092	46,450	244,542

③. 納涼祭総合収支

総経費	収益	最終経費
244,542	88,210	156,332

④. 年初予算との比較

年初予算	最終経費	差額
180,000	156,332	▲23,668

④.結果…来年度以降の納涼祭への備えとしてバザー収益から以下を購入しました。  
バザー揚げ物用としてフライヤー(¥10,000-) 防虫対策として電撃殺虫器3台(¥7,440)  
以上の結果、年初予算に対し、¥23,668-の削減となりました。

**～お知らせ～**

**行事予定(公民館行事を含む)**

9月4日…面影1丁目小地域座談会

9月6日…第7回面影地区防災訓練  
夕方、面影1丁目防災訓練

9月20日…第104回面影地区敬老会

10月18日…鳥取市一斉清掃

**第17回面影地区夏祭り**

地域住民、バザーや催しを満喫



「第17回面影地区夏祭り」が8月1日(土)、面影小学校グラウンドを会場に開かれ、町内外から若者や家族連れらが訪れ賑わいました。

祭りは、可愛い園児たちの「因幡傘踊り」で華やかに幕開け。地区の芸達者によるカラオケなど次々と披露され、夏のひと時を楽しみました。又、会場には焼きそばやカレー、かき氷など各町内会から出店した屋台が多く並び大にぎわい…。

住民たちは生ビールやジュースを片手に屋台を回ったりしながら遅くまで祭りを堪能しました。

面影1丁目は今年も「あげたこ焼き」と「フライドポテト」を出店しました。又、子ども会もくじ引きを出店、いずれも長蛇の列ができ、またたく間に売り切れる盛況ぶりでした。

**～ろうあ部・手話サークル講演会**



多数の参加、ありがとうございました。

塩釜手話サークル・ろうあ部は、7月14日(火)県住集会所で、鳥取城北高校相撲部コーチのレンツェンドルジ・ガントウクス氏を講師に招き「私の相撲人生」と題した講演会を行いました。

レンツェンドルジ・ガントウクス氏は城北高校相撲部で、逸ノ城・輝ノ富士・石浦関を育て、自身は3年前の世界選手権で世界一になられた先生です。

当日は手話サークルの会員など町民約15名が参加、先生のユーモアを交えたお話に熱心に聞き入っていました。



**面影地区ペタンク大会**

面影1丁目、2回戦で敗退！



健闘した選手の皆さん

6月27日(土)、面影地区体育会主催のペタンク大会が面影小学校グラウンドで開催されました。

今年も、各町内会から13チームが参加、熱戦を繰り広げました。試合はトーナメント方式で行われたが、参加者は時折歓声を上げながら、真剣かつ和気あいあいに、プレーをしていました。

過去に優勝経験のある面影1丁目は、2回戦で桜谷口と対戦したが惜しくも敗れました。来年に期待しましょう。選手・役員の皆さんお疲れ様でした。



**面影地区子ども駅伝大会のお知らせ**

恒例の面影地区子ども駅伝大会が下記の通り行われます。

1、日時 9月26日(土) 午後3時

2、場所 袋川土手

応援よろしくお願ひします。



あとがき

遅くなりましたが、「町内会だより第43号」をお届けします。

納涼祭関係を一面に掲載しましたが、白黒印刷のため、鮮やかな画像ではありません。せめて雰囲気だけでも……。

なお、カラー版は面影1丁目ホームページに掲載していますのでご覧ください。

検索サイトで「面影1丁目」で検索すると表示されます。